

El amor perdona y brinda paz



Por **Laimir**

Las lecturas de este segundo domingo del tiempo ordinario, nos brindan luces adecuadas para el inicio del camino de este 2022. Amor, perdón y gestos concretos... son las herramientas a utilizar como discípulos, en una invitación a dar pasos seguros al cambio y búsqueda del bien común, donde la unidad de una comunidad logra aquello que para todos brinda felicidad o mejor calidad de vida y esperanza en los momentos más difíciles. El papa Francisco en su mensaje de inicio de año, hace una invitación clara a vivir el perdón desde la paz. "Podemos construir verdaderamente la paz solo si la tenemos en el corazón". Luchar por alejarnos del odio, sacar del interior todo lo que nos hace daño, perdonarnos para así dar el paso a perdonar y en la limpieza del propio interior sentir la libertad de actuar correctamente sin esperar que sea el otro quien haga lo que yo puedo hacer, es cambiar totalmente nuestra mirada, es decir, una mirada más positiva y colmada de fe en medio de las dificultades que se puedan vivir, pues es ahí donde se marca la diferencia y se logra un ambiente mejor para todos.

Estamos acostumbrados a hablar de amor, pero aún es difícil hacerlo palpable, ya es hora de manifestarlo, de compartirlo y dejarlo actuar sin el miedo a recibir un señalamiento, por el contrario, sentir la plenitud de saber que se hace lo correcto. Si el amor, a ejemplo de Cristo Jesús, es el derrotero de nuestra vida, será más fácil vaciar nuestro corazón, dejar a un lado la coraza de los años y perdonar desde lo más profundo de nuestro ser, siendo así el primer gesto concreto hacia el paso de una mejor convivencia tanto en familia como en comunidad, inicio propicio para llegar a la tan anhelada paz; ésta no puede quedarse solo en un discurso utópico de

la realidad pasada, presente o futura sino brindar la tranquilidad de verse y sentirse primeramente amado por Dios, para compartir luego lo que se ha recibido gratuitamente. En el evangelio de Juan (2,5) la invitación de la Virgen María es "*hagan todo lo que él les diga*". Jesús invita a vivir un amor intenso, esperanzador, colmado de perdón que es capaz de llevar a una paz interior y exterior, aunque pueda parecer difícil, no es imposible, solo es interiorizar esa pequeña frase de confianza, comprendiendo que al seguir el mandato del amor, no habrá equivocación. Una manera de entenderlo es acoger el Misterio de la consagración y en ese acto puro de amor perdonarme, amarme y sentirme en paz para compartirlo con el mundo.

Desde nuestra parroquia, los mejores deseos para este inicio de año, la invitación a acercarnos más a la celebración de nuestra fe, y el compartir de hermanos en comunidad. Para todos los lectores y comunidad en general reciban la bendición de Dios ■

FOTOGRAFÍA

- Reportajes
- Fotos de carné
- Libros, revistas, álbumes
- Retratos
- Fotos de Yeste
- Animales
- Eventos

630232913
 sagrimartinez.com
 @sagriimartinez
 SagriMartínez